

Modaes

Entorno

La industria mexicana de la confección resurge en mayo y eleva su actividad un 5,5%

Tras el desplome de abril, en el quinto mes del año, el sector vuelve a crecer, al igual que otras dos categorías de la industria mexicana de la moda.

M. Bertero
12 jul 2017 - 00:00

La industria mexicana de la confección resurge en mayo y eleva su actividad un 5,5%

La industria mexicana de la moda vuelve a respirar en mayo. Tras el desplome de todas las categorías registrado en abril, en el quinto mes del año, la confección del país anotó su mayor crecimiento en lo que va del año, con un aumento interanual del 5,5% de su actividad.

El sector acumula tres meses al alza, pese a haber descendido un 4,1% en febrero y un 13% en abril, respecto al mismo mes del año anterior. Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) de México, la actividad industrial general del país se incrementó en mayo un 1%.

La fabricación de productos textiles (excepto prendas de vestir) fue la única categoría de la moda mexicana que disminuyó su actividad en mayo

Dentro de las categorías que conforman la industria mexicana de la moda, la fabricación de prendas de vestir fue la que más aumentó su actividad en el quinto mes del año. Le siguió la fabricación de insumos textiles, con un crecimiento interanual del 4,9%.

Por su parte, el sector del calzado volvió a recuperarse en mayo. Tras haber registrado un descenso del 14,6% de su actividad en abril, el curtido y acabado de cuero y piel se

Modaes

incrementó un 2% respecto al mismo mes del año anterior.

La única categoría de la industria mexicana de la moda que se mantuvo a la baja en mayo fue la de la fabricación de productos textiles (excepto prendas de vestir). El sector contrajo su actividad un 9,1%, respecto al mismo mes del año anterior y encadena ya cinco meses en descenso.